

# Jann Saathoff und Angelika Hiller sind Moorhusens neue Könige

Schützenverein feierte am Wochenende – Stellvertretender Landrat Hermann Bontjer lobt Pilotprojekt mit Victorburer Schützen

mdv **Moorhusen.** Der Schützenverein Moorhusen hat seit Sonnabendabend ein neues Königshaus. Damenkönigin Kathrin Hillers wird nach zweijähriger Amtszeit von Angelika Hillers abgelöst. Schützenkönig Jann Saathoff gibt das Amt an Toni Hillers ab.

Der stellvertretende Landrat Hermann Bontjer aus Oldenburg, der selbst seit über 40 Jahren Mitglied des Moorhuser Schützenvereins ist, stellte in seiner Rede heraus, dass sich das Schützenfest im Laufe der Zeit geändert hat. „Früher war kein Platz für umliegende Vereine. Man belegte den Saal mit den eigenen Mitgliedern. Heute freut man sich über den Besuch befreundeter Vereine. Die Zeiten ändern sich. Umso erfreulicher ist es, dass es hier in Moorhusen ein Pilotprojekt gibt. Gemeinsam mit den „Hubertus“-Schützen aus Victorbur wird die Nachwuchsarbeit betrieben. Damit übernehmen die beiden Vereine eine Vorbildfunktion, die zum Nachmachen anregen soll.“



Das neue Königshaus und seine Gäste (vorne, von links) Tobias Schoon (Schülerkönig), Lea Dorenbusch (Knabenkönigin), Hermann Dorenbusch (Serienpokal), Sina Hinrichs (Knabenadjutant), All Awada (Ortsvorsteher Moorhusen), Anke Reemts (Feuerwehradjutant), Angelika Hillers (Damenkönigin), Kristina Hiller (Damenadjutant), Kerstin Schoon (Juniorenadjutant), Yvonne Dorenbusch (Juniorenkönigin), Elko Janssen (Schüleradjutant), Helmut Beninga (1. Adjutant) sowie (hinten, von links) Michael Kruse (Feuerwehrkönig), Hans Reck (2. Vorsitzender), Hermann Bontjer (stellvertretender Landrat), Toni Hillers (Schützenkönig), Friedrich Süssen (Bürgermeister Südbrookmerland), Franz Bruns (Vereinsmitbegründer), Theo Peters (1. Vorsitzender) und Johann Hillers (2. Adjutant).  
Foto: de Vries

Berichtigung der ON zum Artikel

## Toni Hillers Schützenkönig

Moorhusen. Toni Hillers ist neuer Schützenkönig des Schützenvereins Moorhusen und Umgebung, Angelika Hillers die Damenkönigin. In der Überschrift zum Artikel über das Moorhuser Schützenfest hatten wir gestern auf Seite 9 falsche Namen genannt – im Text waren die richtigen nachzulesen. Wir bitten, den Fehler zu entschuldigen.